

# PRESSEMITTEILUNG



## Loco-Soft Anwender sicher bei Mehrwertsteueränderung

### Neuer MwSt.- Satz wird automatisch im System hinterlegt

**Lindlar, 25. Juni 2020:** In der Firmenzentrale in Lindlar arbeitet das Loco-Soft Entwicklungsteam mit Hochdruck an der Umsetzung der von der Bundesregierung zum 1. Juli beschlossenen Regelung zur Änderung der Mehrwertsteuer.

Loco-Soft Kunden dagegen sehen diesem Thema entspannt entgegen: Das in den nächsten Tagen verfügbare Online-Update für das Loco-Soft DMS beinhaltet eine Programmierung, die den neuen Mehrwertsteuersatz von 16% bzw. 5% automatisch im System hinterlegt. Anwender brauchen sich um nicht mehr zu kümmern – als das Update herunterladen und das richtige Leistungsdatum zu verwenden.

Einige Ausnahme: Anwender, die den Kontenrahmen SKR 51 nicht nutzen, hinterlegen in Loco-Soft, nach Klärung mit dem Steuerberater, die Mehrwertsteuerkonten.

Mit dem aktuellen Programm-Stand steuert Loco-Soft anhand des Leistungsdatums automatisch die zu verwendenden Steuerschlüssel. Anwender brauchen nur dieses Datum zu beachten. Nur den Steuersatz ab einem Stichtagsdatum global umzuschalten war für Entwicklungsleiter Wolfgang Börsch keine Lösung. Das Handling in Loco-Soft spart somit viel Aufwand für nachträgliche Umbuchungen, sollte Anfang des Monats Juli (16%) noch für den Juni (19%) fakturiert werden. Gleichermaßen gilt zur Mehrwertsteuer-Erhöhung zum 01.01.2021. Prämisse bei der Entwicklung war es, den Arbeitsablauf der Autohäuser flexibel wie möglich zu halten. Daher wurden die Erweiterungen so programmiert, dass Loco-Soft in der Lage ist alle Steuerschlüssel zeitgleich und periodenübergreifend zu verwalten.

„Diese kurzfristige Ankündigung der Bundesregierung hat Unternehmen und Dienstleister vor eine große Herausforderung gestellt“, konstatiert Loco-Soft Geschäftsführer Ralf Koke. „Wir haben uns, als die Mehrwertsteueränderung bekannt wurde, sofort daran gesetzt, unser DMS entsprechend anzupassen. Bislang kannten wir alle nur Mehrwertsteuer-Veränderungen in eine Richtung. Nun kommt es innerhalb eines halben Jahres zu einer Reduzierung und einer Erhöhung. Um unseren Anwendern hierfür gewohnt komfortable Lösungen zu bieten, haben wir in der recht kurzen Zeit Lösungen für beide Richtungen geschaffen. Darüber hinaus versorgen wir unsere Anwender mit Hilfe-Filmen und Anleitungen zum Thema. So wird der Wechsel gelingen.“

# PRESSEMITTEILUNG



Loco-Soft Anwender brauchen sich bei der Mehrwertsteueränderung um nichts zu kümmern. Im System ist alles automatisch hinterlegt. Für den Fall, dass einzelne Hersteller Nettopreise ändern, können individuelle Einstellungen nach wie vor vorgenommen werden. Detaillierte Erläuterungen gibt das Video „Loco-Soft kurz erklärt“.

Foto: Loco-Soft

## Hintergrund Loco-Soft

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH mit Sitz in Lindlar ist Lieferant des Kfz-Branchenpaket LOCO-SOFT. Mit tausenden Programm-Funktionen unterstützt das Software-Paket die Abwicklung der täglich anfallenden Arbeit in einem Autohaus. Das Programm wird von den Importeuren Bentley Motors, Fiat/Alfa/Lancia, Hyundai, Kia, LADA, SsangYong, Subaru und Suzuki empfohlen. Die Importeure und Hersteller Chrysler, Chevrolet, Opel, Renault, Seat, Škoda und BMW Motorrad haben Loco-Soft für den Einsatz bei ihren Partnern zertifiziert.

Inzwischen betreuen Loco-Soft und deren Partnerfirmen über 2900 Kfz-Betriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. In Deutschland ist die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH größter DMS-Anbieter für markengebundene Autohäuser. Seit Juli 2010 hat Loco-Soft seine österreichische Niederlassung, die LOCO-SOFT Austria GmbH, Reichenhaller Str. 6-8, A-5020 Salzburg. Im Dezember 2016 wurde die Loco-Soft Informatik AG, Baarerstraße 43, CH-6302 Zug gegründet.

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH wurde 1997 als eigenständige Vertriebsgesellschaft gegründet, um das 1988 gegründeten Entwicklungsbüro für Kfz-Software (EKS) von allen Vertriebsaufgaben zu befreien. Firmengründer Wolfgang Börsch führte 1988 eine Analyse für Betriebsverwaltungs-Software in Autohäusern durch und konzipierte eine Software, die es so bisher nicht gab. Börsch hatte bereits vor seines Studiums an einer Fachhochschule im Jahr 1980 für das väterliche Autohaus eine komplette Betriebsverwaltungs-Software auf Basis des Betriebssystem CP/M entwickelt. Das erstmals 1989 eingesetzte DMS Loco-Soft stellte eine komplett, Microsoft basierte, Neuentwicklung dar, die auf den Erfahrungen dieses Ur-Systems fußte, aber inzwischen den 100fachen Leistungsumfang von damals besitzt.

### Loco-Soft Vertriebs GmbH

Schlosserstr. 33  
51789 Lindlar  
Tel.: +49 2266-8059-0  
Fax: +49 2266-8059-222

**Ansprechpartner:** Ralf Koke, Geschäftsführer  
E-Mail: [Koke@loco-soft.de](mailto:Koke@loco-soft.de)  
Corinna Mattick, Leitung Marketing  
E-Mail: [mattick@loco-soft.de](mailto:mattick@loco-soft.de)

### Hinweis für Presse:

Weitere Informationen sowie die Pressefotos erhalten Sie im Internet unter [www.loco-soft.de](http://www.loco-soft.de)

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten